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SEDUTA DEL  31 Gennaio 2018 

 

    ATTO N. 3     ARG.  7 a 

 

MOZIONE IN MERITO ALL’INTERVENTO DEMOLIZIONE DAZIO 

 

 

L’anno DUEMILADICIOTTO addì 31 del mese di gennaio in Genova, nei locali siti in Via 

Pinasco 7 - Villa Garibaldi - alle ore 19.00 si è riunito il Consiglio del Municipio Levante in 

seduta ordinaria, pubblica, in prima convocazione, con nota n. 27073 del 24 gennaio 2018, ai 

sensi dell’art. 39 del vigente Regolamento per il Decentramento, approvato con deliberazione 

C.C. n. 6 del 6/02/2007. 

ALLE ORE 19.25 IL PRESIDENTE ORDINA L’APPELLO NOMINALE CHE ESPONE LE 

SEGUENTI RISULTANZE: 

PRESENTI: IL PRESIDENTE: CARLEO Francescantonio 

ed i Consiglieri: AIESI Samuele ALLEGRANZA Fabrizio ARRIGHETTI Patrizia, 

BENVENUTI Antonella, BOGLIOLO Federico,  DI PINO Cristiano, DREPAMA Carla, 

FINOCCHIO Serena GAGGERO Laura, GAIBAZZI Roberto, GANDOLFO Nicholas, 

GIANNETTI Alessio, GIOVINAZZO Stefania, MACCAGNO Paola, MUZZIOLI Lorenzo, , 

ORTONA Fabrizio, RAFFAELLI Michele, REPETTO Gilberto, TIGOLI Francesco, 

UREMASSI Maurizio, VIGLIETTI Chiara. 

                  in numero di  22 

     

ASSENTI i Consiglieri: OLIVERI Antonio, PINAZZI Tommaso, PRUZZO Fabrizio,  

                                                                                                               

                                                                                                              in numero di     3 

 

ASSENTI giustificati i Consiglieri: OLIVERI Antonio, PRUZZO Fabrizio, 

 

ASSESSORE Sonia Paglialunga: presente 

ASSISTONO LE SEGRETARIE: Funz. Amm. Benedetti Emma, Funz. Amm. Acuto Marta  

 

Corrente Arg. 6 a   entra il Consigliere Pinazzi  ore 20.20 (p. 23) 

Corrente Arg. 7 a   escono i Consiglieri Bogliolo e Drepama (p. 21) 

Corrente Arg. 8 a   entra la Consigliera Drepama (p. 22) 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Il Presidente nomina scrutatori i Consiglieri: Laura Gaggero, Fabrizio Ortona e Francesco 

Tigoli 

 

LA SEDUTA TERMINA ALLE ORE: 21.40  
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MOZIONE IN MERITO ALL’INTERVENTO DEMOLIZIONE DAZIO 

 

 

Su proposta di tutti i Consiglieri; 

 

Visti: 

 

- il D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, e ss.mm.ii., recante “Testo Unico delle Leggi 

sull’Ordinamento degli Enti Locali”, ed in particolare l’art. 17, comma 5, inerente alle forme 

di decentramento di funzioni e di autonomia organizzativa e funzionale nei Comuni con 

popolazione superiore a 300.000 abitanti; 

- Gli artt. 60 e 68 dello statuto del Comune di Genova, adottato con deliberazione del c.c. n. 72 

del 12.06.2000 e successive modifiche ed integrazioni, inerenti rispettivamente le funzioni dei 

municipi e le competenze attribuite ai consigli municipali; 

- gli artt. 39 - 40 - 41 del Regolamento per il funzionamento degli Organi Municipali, 

approvato con deliberazione n. 29 del C.M. del 18/08/2008 in merito alla ammissibilità, la 

discussione, votazione delle mozioni e all’iscrizione delle mozioni all’ordine del giorno del 

Consiglio; 

 

Premesso che: 

- Nell’ultimo Consiglio Municipale sono stati presentati i documenti della Direzione Mobilità e 

della P.M. Dai quali risulterebbe che:  

a) Il Sovraintendente capo della Pm Poggi Stefano in data 10/06/2016 formula “un parere 

sulla proposta dell’ufficio pareri di codesta direzione” in merito  al progetto di  risistemazione 

dell’ area ex dazio prot 160704 del 12/5/2016.  

Concorda con la proposta di modifica formulata dall’ Ufficio (si presume quella dell’Ing. 

Merlino) ed in particolare con la sosta rasente al marciapiede.  

b) L’Ing. Merlino solo in data 14/06/2016 esprime parere contrario al progetto proposto e 

formula la proposta accolta dal Sovrintendente della PM 

 

Premesso, in particolare, che 

 

- Nell’ultimo Consiglio il Presidente si impegnava a recuperare la possibilità di realizzare più 

posti auto, rispetto alla proposta in fase di realizzazione 

 

Considerato che: 

- la necessità di posteggi in tale zona è stata sollecitata a più riprese dai cittadini ed i 

commercianti della zona. 

- il numero degli stalli liberi e’ ulteriormente diminuita nell’ anno in corso a seguito di una più 

forte regolamentazione del posteggio area COOP (entrata con sbarra), sostituzione del 

posteggio pubblico Villa Gentile con posteggio a pagamento ad uso privato. 

- il Municipio aveva concordato con PM, Sovraintendenza , tecnici del Municipio stesso e 

comunali  una disposizione degli stalli nell’ area ex dazio uguale a quella precedente ai fatti 

terroristici anzi migliorata dall’ abbattimento della palazzina dell’ ex Dazio. 
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- nello stesso flusso di traffico esistono già 22 stalli posti perpendicolarmente alla carreggiata  

con una distanza inferiore dal centro strada rispetto a quelli del dazio (vedi Via V Maggio 

altezza Via Redipuglia). 

- in Genova, in particolare in Corso Andrea Podestà, esistono parcheggi a lisca di pesce in una 

strada con curve ed elevato traffico sicuramente maggiore di Via dei Mille e che portano a 

dedurre che ciò è possibile. 

- i lavori per un importo pari a 90.000 euro iva compresa sono ancora in corso e che se i lavori 

venissero ultimati come richiesto  dall’ assessorato al traffico con gli stalli paralleli alla strada 

il numero sarebbe ridotto rispetto a quelli previsti dal progetto concordato e che verrebbe 

creata  una piazzola vuota senza alcuno scopo. 

- se le modifiche suggerite dall’ assessorato al traffico fossero per legge non derogabili si dovrà 

provvedere in tempi brevi alla riduzione di circa il 50 %  dei posteggi attualmente 

perpendicolari alla strada in via V Maggio nonché alla eliminazione dei posteggi lungo via 

dei Mille lato monte a causa della visibilità e per poter permettere il passaggio dei disabili 

oggi precluso. 

 

TUTTO CIO’ PREMESSO 

 

Previa votazione esperita per alzata di mano, con l’assistenza degli scrutatori, che ha ottenuto 

il seguente risultato:  

 

PRESENTI:  n. 21 

VOTANTI:  n. 21 

FAVOREVOLI: n. 21 

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO LEVANTE 

I M P E G N A 

Il Presidente e la Giunta Municipale a: 

 

 

 Chiedere che vengano fermati i lavori in attesa di un approfondimento 

 Chiedere che venga realizzata un’apposita sistemazione dell’area in analogia a quanto fatto 

recentemente in via Maggio di fronte alla Sportiva Sturla, nel rispetto del Codice della Strada, 

ovvero parcheggi perpendicolari nel numero massimo possibile 

 Organizzare un sopralluogo sul posto con i tecnici competenti  

 Organizzare un incontro pubblico, con i tecnici competenti, ove rendere conto delle eventuali 

variazioni o prosecuzione dei lavori 

 

 

       IL SEGRETARIO       IL PRESIDENTE 

Emma Benedetti        Francescantonio Carleo 


